

Georreferenciación del Grupo Atlántico.

El mencionado frente tuvo su influencia en el departamento del Atlántico y el municipio de Sitio Nuevo, ubicado en el departamento del Magdalena, siendo este muy cercano a los frentes “William Rivas” y “Tomás Freyle Guillén” ubicado en el departamento del Magdalena y Bolívar. En este punto de la providencia se abordó de manera sucinta, el marco contextual del Bloque Norte y su Frente José Pablo Díaz, para efectos de enriquecer la memoria histórica, máxime cuando en múltiples providencias de esta sala se ha ilustrado respecto al tema.